

An die Schriftführerin des  
Ausschusses für Stadtentwicklung  
und Verkehr  
Frau Wischmann

## Anfrage: Was wird aus dem alten Kaufhofgebäude in der Innenstadt?

Das ehemalige Kaufhofgebäude steht mittlerweile schon seit geraumer Zeit leer. Eine Entwicklung ist für die Bürgerinnen und Bürger nicht absehbar, obwohl seitens der Verwaltung geäußert wurde, dass man was die Innenstadtentwicklung betreffe, vorbereitet sei. Was das genau bedeutet, bleibt jedoch bis heute offen. Die Fraktion Junges Duisburg könnte sich an dem Standort eine Mischnutzung von Markthalle und universitären Einrichtungen vorstellen. Mittlerweile wurde sogar das Parkhaus geschlossen, was zum Wegfall dringend benötigter Parkplätze in der Innenstadt geführt hat.

Vor diesem Hintergrund bittet die Junges Duisburg-Fraktion um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Ist die Verwaltung bereits auf den Eigentümer/Besitzer der Immobilie zugegangen? Wenn ja, wie sind die Ergebnisse der Gespräche? Wenn nein, weshalb nicht?
2. Welche Zielvorstellung hat die Stadt für die Immobilie entwickelt?

gez. Oliver Beltermann  
Vorsitzender der Junges Duisburg-Fraktion  
im Rat der Stadt Duisburg